

**Kemmerer y el Banco de la República. Diarios y Documentos - Portal de
Investigaciones Económicas**

Kemmerer y el Banco de la República.

Diarios y Documentos

Número:

Primera edición

DOI:

<https://doi.org/10.32468/Ebook.664-462-4>

Publicado:

Miércoles, 1 Noviembre 2023

Clasificación JEL:

G21, H54, H81

Palabras clave:

Bancos centrales, Modelos bancarios, Moneda, Colombia

Resumen:

Análisis del pensamiento económico de Edwin Walter Kemmerer quien contribuyó de manera decisiva a crear los bancos centrales en Colombia, Ecuador, Bolivia, Perú y en muchos países más. Kemmerer presentó un modelo de banco el cual fue tomado por varios países para manejar la política monetaria soporte del desarrollo económico

[Descargar documento](#)

Lo más reciente

[Dinámica Salarial, Desempleo e Inflación: Extendiendo el Modelo Semi-Estructural 4GM](#)

Mario Andrés Ramos-Veloza, Sara Naranjo-Saldarriaga, José Pulido

[Índices de Sentimiento e Incertidumbre de las noticias económicas de Colombia](#)

Rocío Clara Alexandra Mora-Quiñones, Antonio José Orozco-Gallo, Dora Alicia Mora-Pérez

[Billeteras móviles y otros servicios de pago: brechas regionales y su adopción en Colombia](#)

Constanza Martínez-Ventura, Ligia Alba Melo-Becerra

[Otras Publicaciones](#)